

Le Congrès Eucharistique

— DE —

Pittsburg



1. Coup d'œil général.

Le quatrième Congrès eucharistique de l'Amérique du Nord a tenu ses assises du 15 au 18 Octobre dernier dans la ville de Pittsburg (Pensylvanie).

L'évêque de cette ville, Monseigneur Canevin, réalisant un des vœux les plus chers de son prédécesseur, avait tenu à ce que sa nouvelle et superbe cathédrale fut inaugurée par les solennelles cérémonies d'un Congrès eucharistique. Aussi avait-il obtenu, sur sa demande, à la fin du troisième congrès tenu, il y a 3 ans, à New-York, que le quatrième congrès se réunît dans sa ville épiscopale.

Ce qui a été le caractère propre de ce congrès c'est la splendeur et l'éclat des belles cérémonies auxquelles il a donné lieu. Tous ceux qui y assistèrent se rappelleront longtemps la magnifique procession qui ouvrit et qui clôtura le Congrès et où une douzaine d'évêques, plusieurs centaines de prêtres, des représentants de tous les Ordres religieux ainsi qu'une grande foule de fidèles et même de protestants formèrent le cortège du Roi de l'Hostie. A la procession de clôture, le Délégué Apostolique tint lui-même à l'honneur de porter le T. S. Sacrement.

Pendant toute la durée du Congrès, le S. Sacrement demeura exposé, dans la cathédrale St Paul, à l'adoration des fidèles, tandis que dans toutes les principales églises de la ville se tenaient des cérémonies solennelles présidées par des évêques.

Nous devons d'abord faire mention du discours sur la Sainte Eucharistie, prononcé à la Messe d'ouverture par Monseigneur Keiley, évêque de Savannah. Pendant une heure, l'orateur tint sous le charme de sa parole son immense auditoire. Aux Vêpres solennelles de l'après-midi, le R. P. Elliot, Pauliste, parla en termes pleins de conviction et de feu, de la *Mission Apostolique du Christ Eucharistique*. Le Père dont les nombreuses années d'apostolat ont eu pour objectif la conversion des